



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 361
29 de mayo de 2017

La Facso incorpora a nuevos profesionales de la comunicación

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador, incorporó a 103 profesionales de la comunicación en un evento que reunió a familiares y representantes de esta Unidad Académica.

La nueva promoción de graduados incluye a estudiantes que obtuvieron su titulación por medio de las modalidades de examen complejo y proyecto de investigación durante el año 2016, a través de un proceso de acompañamiento académico y administrativo de autoridades, docentes y funcionarios de la facultad.

Dimitri Madrid, decano de la facultad, resaltó el trabajo y el esfuerzo de los nuevos profesionales y destacó el papel del estudiante de la universidad pública y la gestión de la facultad por facilitar los mecanismos adecuados para que más de 1100 graduados de la Facso, obtengan su titulación en los últimos años.

Madrid anunció la aprobación de nuevos programas de maestrías que lleva a cabo la facultad e invitó a los nuevos profesionales a formar parte de estos para ser parte de un programa de formación continua a nivel de posgrado.

María Belén Cevallos, graduada de la Facso, en representación de los nuevos profesionales, expresó su gratitud con la facultad e invitó a los nuevos colegas de la comunicación a encarar un rol protagónico en el desarrollo económico, social, político y cultural del país, destacó la permanente formación profesional por medio de la actualización de sus conocimientos. **R.E.**

